

# *Argentino Del Potro se incluye en el Top-10 tras victoria en Auckland*

---



Auckland, Nueva Zelanda, 10 ene (RHC) A partir del próximo lunes el tenista argentino Juan Martín del Potro aparecerá en el Top-10 del ranking de la ATP tras debutar hoy con triunfo en el torneo de tenis de esta ciudad.

El sudamericano superó fácilmente 6-2 y 6-4 a la joven promesa canadiense Denis Shapovalov, quien lo había vencido en el único enfrentamiento entre ambos en el pasado, y ahora se verá las caras en cuartos de final con el ruso Karen Khachanov, verdugo este martes del uruguayo Pablo Cuevas en la ronda precedente.

'Estoy muy sorprendido con mi nivel, hace mucho tiempo que no disputaba este torneo. Ahora tengo más experiencia', declaró minutos después de finalizar el encuentro.

Esta victoria del jugador conocido como la Torre de Tandil en el certamen de la urbe neozelandesa, que ya ganó en 2009, lo sitúa por primera vez desde 2014 entre los 10 mejores tenistas del escalafón universal, al superar al español Pablo Carreño y al sudafricano Kevin Anderson.

El ATP 250 de Auckland es uno de los campeonatos previos al primer Grand Slam del año, el Abierto de Australia, competición que dará inicio el venidero lunes 15 con varios de los principales exponentes del tenis masculino en todo el planeta.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/152264-argentino-del-potro-se-incluye-en-el-top-10-tras-victoria-en-auckland>



**Radio Habana Cuba**